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「国家　君が代」「四つのテスト」

会　長　沖 野 　 満会 長 挨 拶

ソングリーダー　野 田 和 正唱 和

会　長　沖 野 　 満点 鐘

５月27日（日）のごみゼロ運動
に大変多数の会員の皆様に参加
していただきました事、心より
感謝申し上げます。
又６月23日（水）夜間例会欠席

させていただき、私用の為大変
申し訳ございませんでした。心よりお詫び申し
上げます。改めまして瀧本副会長ありがとうご
ざいました。
６月の第２例会（13日）は職場例会になってお

ります。北名古屋市民族資料館にて例会をさせ
ていただきますので、よろしくお願い致します。
最近の例会がごみゼロだったり、夜間例会、

職場例会等で場所の変更が続きました。よって
ニコニコボックスの入金が少なくなっておりま
す。このお金は次年度の奉仕活動の資金になり
ますので、どうか皆様いまからでも遅くありま
せんので委員長になりかわってよろしくお願い
します。
本日は今年度最後の理事・役員会がこの後例

会終了後開催されます。役員の方々引き続きよ
ろしくお願い致します。
年金の一元化、社会保障と税の一体改革で重

要な柱の一つが国家公務員と地方公務員、私
立中学校教職員の三つの共済年金と厚生年金の
統一だ。厚生年金より低い共済の保険料率を引

き上げ、官民格差の是正をする。2015年10月に
統合する。だが、給付の優遇措置として問題視
されてきた共済の職域加算の決着は先送りされ
た。共済年金で給付額が月約２万円上乗せされ
る。財源は公費つまり税金である。法案で加算
の廃止は決まったが、政府はそれに代わる上乗
せの新制度を法案とは別に有識者会議を設けて
検討する意向だ。これでは優遇措置が形を変え
て復活しかねない。自ら保険料を払い上乗せ分
の給付を受けるのなら分かるが、税が投入され
る新制度を許されない。
官僚は「職域加算は退職金の分割払分だ」と主

張する。だが、退職金も民間に比べ多額だ。人
事院が今年の３月に公表した調査では、民間の
退職金約1,042万円に対し、国家公務員の退職
手当は2,707万円と2.6倍である。これに退職手
当の一部として職域加算約243万円が上乗せさ
れている。しかも退職金が大手より少ない中小
企業の多くは調査対象には入っていない。退職
金も民間との格差是正が必要ではないか。

2012年６月６日　第１３５８回　例 会

司　会　　会場委員長　松 尾 晋 吉

ロータリー親睦活動月間

次回のお知らせ　　（６月20日）

新旧役員理事会（17:00）

ＩＤＭ夜間例会（18:30）

担当／親睦活動委員会

（1360回）

本日のお知らせ　　（６月13日）

職場例会

北名古屋市歴史民族資料館

担当／社会奉仕委員会

（1359回）
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委　員　吉 田 　 透ニコボックス

委員長　森 川 洋 司出 席 報 告

会員数：35名 出席数：23名 出席率：71.9％
第1356回（前々回）　修正出席率：74.2％
メーキャップ
沖野君（西尾張分区幹事会）

第1358回（本日計）　　　　　 71,000円

合　　　　　計　　　　　1,740,000円

《協議事項》
１．30周年実行委員長選任の件
　　瀧本守君に決定　…承認
２．クラブ細則第２条理事会変更の件
　　30周年実行委員長を含め16名を17名とする
３．12-13年度社会奉仕委員長変更の件
　　瀧本君→尾関君へ変更　…承認
４．チケット購入の件
　　2000円→10枚を購入とする
　　ピアノとの出会いコンサート（山本多恵佳

さん（ライラ受講生））出演
５．北名古屋市商工会法人会員の件
　　会費年間12,000円　入会とする　…承認
６． ４・５月夜間例会決算の件
　　別紙参照　…承認
７．2012-13年度第１回西尾張分区会長幹事会
　　日　時／７月10日（火）　17:00 ～
　　場　所／名鉄ニューグランドホテル
　　登録料／ 10,000円
　　出　席／会長・幹事　…承認
８．Ｒ財団セミナー出席
　　地区役員・会長エレクト・熊澤君出席
　　…承認

《報告事項》
１．ごみゼロ運動のお礼状が届きました
２．北名古屋市国際交流協会主催
　　「日韓文化交流Ｋ＝ＰＯＰフェスティバル
　　 ｉｎ北名古屋」の案内の件
　　日　時／６月17日（日）　15:00 ～
　　場　所／北名古屋市文化勤労会館大ホール
　　※子細は事務局までお問い合わせください
３． ６月13日は職場例会として北名古屋市歴史

民族資料館になります。
　　住　所／北名古屋市御榊53
　　　　　　（北名古屋市東庁舎西側）
　　卓話者／市橋芳則氏（学芸員・館長）
　　点　鐘／ 12:30　　閉　会／ 13:30の予定

山下君　今年一年、市議会議長をつとめさせて
頂きます。よろしくお願いします。

沖野君　例会欠席のお詫び。会長職もあと１ヶ
月になりました。もう少し頑張ります。

熊澤君　本格的に夏になりました。体調に注意、
本日最後の理事役員会です。よろしくお願い
します。先週末、東北方面へ旅行に行きました。

赤堀君　健康診断の補助金を頂きありがとうご
ざいました。

住川君　沖野年度残り一ヶ月です。よろしくお
願いします。ゴミゼロは欠席してすみません
でした。

安田君　妻の誕生日を祝福していただいて。
片山君　山下さん先日は大変有難う。大野一雅
さんにも宜しくお伝え下さい。

片山君　妻の誕生日を祝って下さいましてあり
がとう。

吉田君　長い間休会し、皆様にはご心配をお掛
けいたしました。又お見舞をいただきありが
とうございました。

辻　君　誕生日の祝福を受けて。
山本君　ごみゼロ運動欠席のお詫び。
魚住君　長男、大学４年生が就職活動の結果、
県内Ａクラスの建設会社より内定を頂きまし
た。ありがとうございます。

さらに共済の財源に国や自治体から税が投入
されている。共済年金制度の始まる前の恩給制
度のなごりで、税から給付が続く。需給対象者
は年々減少しているが、国と地方を合わせて約
190万人いる。負担額は、国・地方合わせて年
間１兆円を超える。法案では減額も打ち出した
が、削減額は年間1500億円ほどである。
共済の事務を扱う組織は国で20組合、地方で

64組合あるが、存続する。天下り先として温存
される懸念がある。厚生年金を扱う日本年金機
構への統合が自然ではないか。
法案は2007年に自公政権がまとめた一元化法

案とほぼ同じで、民主党が政治主導を発揮した
とは言い難い。中途半端な改革では官民格差を
なくすことはできないのではないでしょうか。
第一生命のサラリーマン川柳でこんな一句が

ありました。
『年金は　いらない人が　制度決め』
すばらしい一日でありますように。

中村君　７月４日(水)11-12年度会長・幹事ご
苦労様会と12-13年度会長・幹事激励会の出
欠をお願いします。場所大森、時間18:30 ～
です。

冨田君　５月27日北名古屋市ごみゼロ運動に、
多数のロータリアンの参加をいただき、あり
がとうございました。

藤岡君　業務閑暇！！
平野君　昨日、地区ロータリー研究会へ出席し
ました。

松尾君　職場例会（来週）欠席のお詫び

幹　事　熊 澤 勝 則第12回定例理事会報告


